
 

 

１１月に実施した「学校評価アンケート」に御協力いただき、ありがとうございました。「行事

開催日について」「一体校について」も御意見をいただきました。以下のような結果です。 

【行事の開催日について】 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

→ アンケートの結果を受けて、学校行事は御家族の皆様が楽しみにしていることが分かりました。仕事

の都合がつきやすい土曜日に開催していきます。御意見ありがとうございました。 

 

【一体校について】 
〇通学方法はどのようになりますか。 

→ 通学距離の規定（４㎞未満は徒歩）を基に、バス登下校対象地域やバスの乗降所等について検討してい

ます。 

 

〇制服についてはどうなりますか。 

→ 向陽中が一体校になる節目を迎えることから、校長会と磐田市教育委員会との間で、今後の方向性につ

いての話し合いが進められているところです。（裾野市は市内の中学校の制服を２０２３年度から統一す

ることを発表しました。） 

また、小学校については、大藤小・向笠小には制服がありません。一体校になったら制服があるのかな

いのか、あるとしたらどんな制服なのか・・・等については、話し合いがこれから始まります。令和８年

度の開校までは岩田小の児童は現在の制服を着用した学校生活を続けます。令和６年度の入学生について

は、何らかの方向性を示すことが必要だと考えています。 

 

〇現在の４・５・６年生は工事中の中学校に通うことになり、学習環境は保証されるのか心配です。 

→ 向陽中は今年の冬から校舎増改築に伴う一時的な引越しが行われます。騒音等、学習の妨げにならない

よう配慮しながら計画的に準備を進めていく予定です。 

 

〇クラス数や人数など、どうなりますか。 

→ 今現在の３小学校の人数では、１年生から９年生まで各学年３学級平均になることが見込まれます。た

だ、今後の児童生徒数の増減によっては変動することもあります。 
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～志をもって 進んで考動する子～ 

〇今までと同じでよい。土曜日に行事を行

い、月曜日が代休日。… 84.1% 

〇平日に行事を開催する。… 9.7% 

数々の御質問をいただきました。現在、話し合いが進められている事柄が多いため、お答えできること

が少なく、申し訳なく思います。保護者の皆様の声は、市へと届けます。今後も引き続き、話し合われた

内容や計画等、向陽学府一体校便りをご覧ください。 

なお、令和５年度の PTA総会では、一体校のプール利用について磐田市教育委員会より説明があります。 


